



Fantasia Invernal en Canadá

Ciudades vibrantes, paisajes impresionantes y mucho más



DESDE

DÍA 1 (DOMINGO) MADRID / BARCELONA – TORONTO

Salida en vuelo de línea regular con la compañía Air France / KLM con destino Toronto. Llegada al aeropuerto de Toronto, recepción y traslado a nuestro céntrico hotel. Tiempo libre, aconsejamos visitar el

barrio del Entertainment, entre las calles King y Queen que en este momento es el lugar de esparcimiento nocturno más dinámico en Toronto y el lujoso barrio de Yorkville en donde están las boutiques de lujo, o visitar el Dundas Square o ir de compras al Eaton Center.

Alojamiento: **CHELSEA HOTEL 4***

DÍA TORONTO – NIÁGARA FALLS (250KM.) – TORONTO

Desayuno. Visita de la ciudad, la mayor de Canadá y capital de provincia de Ontario: el centro financiero, el antiguo y nuevo Ayuntamiento, la avenida University con sus hospitales más importantes e instituciones tradicionales, el Parlamento provincial, el distinguido barrio Yorkville con sus tiendas elegantes, el barrio chino – segundo en importancia de Canadá. Parada fotográfica para admirar a la Torre CN, la estructura independiente más alta del hemisferio occidental con sus orgullosos 553.33 metros y que es visitada por más de 2 millones de personas cada año. Salida para Niágara. En camino haremos una parada en un viñedo para una degustación del famoso vino de hielo (ice wine). Niágara-on-the-Lake, llamado el pueblo más bonito de Ontario que fue capital del Alto Canadá a partir de 1792 y que en sus orígenes fue poblado por colonos americanos. Haremos una parada para recorrer la calle principal. Continuación hacia Niágara por el camino panorámico que bordea el río del mismo nombre. Allí nos esperan las majestuosas y famosas cataratas que deslumbrarán con su impresionante naturaleza y sus aguas de hielos y nieve, una de las mayores atracciones en Norteamérica. Parada en el Table Rock en donde visitaremos las cataratas de cerca. **Almuerzo opcional con costo** en restaurante con vista a cataratas. Regreso a Toronto.

Alojamiento: **CHELSEA HOTEL 4***

DÍA 3 NIÁGARA – 1000 ISLAS – OTTAWA (400KM.)

Desayuno. Salida temprana por la autovía Transcanadiense hacia Ottawa. En camino recorreremos un aparte de la panorámica y antigua ruta 2 atravesando la región de 1000 Islas, que los indígenas llamaban “el jardín de los Espíritus”. Continuación hacia la capital del país que sorprenderá por su bella arquitectura y geografía en la margen del Río Ottawa. Al llegar comenzaremos una visita panorámica, la Catedral, la residencia del primer ministro, del Gobernador-General que representa a la Reina Elizabeth II, el Canal Rideau que se transforma en una inmensa pista de patinaje que muchos utilizan para ir a trabajar patinando. Cena opcional con costo.

Alojamiento: **ANDAZ OTTAWA BYWARD MARKET 4***

DÍA 4 OTTAWA – TREMBLANT (160 KM)

Desayuno. Salida por la zona del Outaoais, conocido por sus campos agrícolas y producción de leche. Llegada a Mont Tremblant, aquí se entremezclan paisajes de ensueño: bosques nevados, lagos congelados, ríos y montañas. Su villa, de estilo europeo, encandila con sus calles empedradas, casas de colores, tiendas boutiques, bistrós y cafés de refinado estilo francés. Tiempo libre – le recomendamos una iniciación al esquí alpino (no incluido) adaptado para personas que nunca han esquiado, ese día es un descubrimiento de uno de los deportes de invierno más practicados en Canadá. Después de haber conseguido su equipaje, sigue su instructor, que les enseñarán los conocimientos básicos antes de dejarle

libre. Check in en el hotel.

Alojamiento: **MARRIOT RESIDENCE INN MANOIR LABELLE 3***

DÍA 5 TREMBLANT – QUEBEC (370KM)

Salida de Tremblant pasando por los Montes Laurentinos plenos de lagos y montes cubiertos de un tapiz blanco. Parada para compras en los outlets de marca. En seguida visitaremos la Cabaña de Miel e Are Chez Dany, donde aprenderemos sobre la preparación de este delicioso producto típico y tendremos un almuerzo de leñadores. Continuación hasta Quebec. Check in en el hotel. Cena opcional con costo.

Alojamiento: **HILTON QUEBEC 4***

DÍA 6 QUEBEC

Desayuno. Visita de la ciudad mas antigua del país, la ciudad amurallada, la parte alta y baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal. El parlamento de la provincia, y el parco de campos de batalla. Visita de las cataratas de Montmorency. ¡Breve tiempo libre para descubrir las románticas calles de la ciudad amurallada del Viejo Quebec, por la tarde salida para visitar el único hotel de hielo de toda América! Visita guiada de las instalaciones, incluyendo el hermoso Grand Hall, la capilla, el tobogán de hielo, las habitaciones y suites y el ice Bar.

Nota: para los pasajeros que duerman en el hotel de hielo, check in en el hotel.

Regreso hasta Quebec city.

Alojamiento: **HILTON QUEBEC 4***

DÍA 7 QUEBEC – TRINEO CON PERROS – MONTREAL

Desayuno. Salida para una excursión en trineo de perros. Los Musher (maestros de trineos tirados por perros) le están esperando para hacerle vivir esta experiencia excepcional que es el paseo en trineo tirado por perros. Comenzamos la actividad explicando las instrucciones de seguridad y la vida de un perro de trineo. Continuación hasta Montreal, ciudad que se ha hecho un nombre en el medio de la moda y conocida por su fina gastronomía y vida nocturna. Al llegar, iniciaremos la visita de esta vibrante ciudad, segunda mayor urbe de lengua francesa en el mundo: el Complejo Olímpico (parada fotográfica) la calle St Laurent, la principal de la ciudad con sus muchos restaurantes con platos del mundo entero, el barrio de la Milla cuadrada de Oro de Montreal en donde se encuentra hoy la famosa universidad de McGill, el parque del Monte Real, favorito de los residentes de la ciudad que llevan a sus niños a deslizarse por las laderas o patinar sobre hielo en el lago de los Castores, haremos una parada fotográfica en el mirador de los enamorados. En camino al Viejo Montreal veremos el barrio Le Plateau Mont Royal que es uno de los más populares. La Plaza de Armas, testigo de la evolución arquitectónica del lugar con sus edificios de diferentes épocas, y donde se encuentra la Basílica de Notre Dame de Montreal. La Plaza Cartier y el ayuntamiento de Montreal. Resto del día libre.

Alojamiento: **CENTRE SHERATON MONTREAL 4***

DÍA 8 MONTREAL

Tiempo libre hasta la hora de salida al aeropuerto. Salida en vuelo de línea regular con destino España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y.... Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 2845 días

Itinerario

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
 - Traslado de llegada y de salida
 - Alojamiento 7 noches en el hotel mencionado o similar
 - 7 desayunos
 - Transporte con vehículos según el número de pasajeros (el guía podrá ser el chofer al mismo tiempo)
 - Comidas: 1 almuerzo típico en la Cabaña de miel de arce Chez Dany
 - Visitas panorámicas en Toronto, Ottawa, Quebec y Montreal
- Actividades
 - Degustación de vino de hielo en un viñedo
 - Compras en outlets en las cercanías de Montreal
 - Paseo de iniciación en trineo de perros
 - Visita del hotel de hielo
 - Admisión a cataratas Montmorency
 - Impuestos y cargos de servicios no reembolsables
 - Seguro vacacional

¿Qué incluye?

Salidas garantizadas 2025

Temporada 1

Enero 4, 11

Precio por persona en habitación doble: 3.297 €

Temporada 2

Enero 18, 25

Febrero 1, 8

Precio por persona en habitación doble: 2.845 €

Temporada 3

Febrero 15, 22

Marzo 1, 8

Precio por persona en habitación doble: 2.914 €

Temporada 4

Abril 12

Precio por persona en habitación doble: 2.898 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (400 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precio detallado
